



Natalia Valdez, esmeraldeña de 17 años, es una de nuestras becarias destacadas por su rendimiento académico, lo que la hizo merecedora de la designación como Portaestandarte del Cantón Alausí. A su lado, Manuela Morocho, becaria de la comunidad de Nizag, tuvo el honor de portar el estandarte de la Institución. Además, Mishel Tzuingui, becaria del cantón Gualaquiza de la provincia de Morona Santiago, se destacó como la segunda escolta del pabellón de la Institución.

La destacada participación de estas jóvenes becarias de nuestro hogar no solo es un testimonio de su compromiso con los valores patrios, sino también refleja la importancia de la educación y formación que reciben en los hogares de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El acto cívico se realizó en la Unidad Educativa Fiscomisional San Francisco de Sales y contó con la presencia del Ing. Julio Guzmán Baquerizo, Presidente del directorio de Hogares de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, la administradora del hogar, María del Carmen Naranjo, y padres de familia quienes expresaron con orgullo el agradecimiento a la institución que las cobija; así como la dedicación y responsabilidad de las jóvenes estudiantes que dejaron en alto, el nombre del Hogar Manuel Galecio y a la Junta de Beneficencia.

¡Felicitaciones!